



DISCURSO CLAUDIA FRANCHESCA DE
LOS SANTOS, ACTO DE RECEPCIÓN
DONATIVO GRUPO 3M DOMINICANA,
MAYO 2019

Acto de Recepción Donativo Grupo 3M Dominicana

Buenos días para todos,

Hoy estamos más que agradecidos y regocijados al recibir de parte de 3M Dominicana el donativo de todas las señales verticales necesarias para la habilitación de este gran proyecto, como lo es el Parque Infantil de Educación Vial Ciudad Juan Bosch.

Más allá de lo que significa en términos económicos esta donación, la acción que 3M materializa, se traduce en un fuerte compromiso por las actividades de educación y seguridad vial que serán desarrolladas en este escenario, para beneficiar diariamente alrededor de 100 niños y adolescentes, en edades comprendidas entre los 6 y 18 años.

En ustedes vemos la pasión y entrega de gente que está dispuesta a lograr que el escenario vial de nuestro país sea cada día más seguro y qué mejor manera que esta iniciativa, que comienza por los niños (el futuro de nuestra nación), quienes serán los agentes de una generación que circulará en nuestras vías con una nueva cultura de comportamiento, en su rol de conductores y peatones.

Agradecemos infinitamente que se hayan unido a este gran sueño que ya pronto se hace realidad, uniendo su voluntad y Responsabilidad Social Corporativa a esta gran misión que tiene el INTRANT y a su vez el gobierno dominicano, la de salvar vidas, a través de la educación y el cambio de conciencia ciudadana.

Sin dudas, este parque infantil constituye una de las tantas acciones importantes que hemos programado para reducir la siniestralidad vial en el país y en ustedes, vemos los indicadores de que cada día la integración intersectorial por la seguridad vial es un reto posible.

¡Muchas gracias!

¡Juntos Dominicana se mueve mejor!